

09.10.2017

Geschwindigkeitsbeschränkung auf der BAB A96

Das Kreisverwaltungsreferat (KVR) der Landeshauptstadt München wird gebeten, mit der Autobahndirektion Süd Verhandlungen aufzunehmen, mit dem Ziel, die vorhandene Geschwindigkeitsbeschränkung „60 km/h“ vom „Mittleren Ring“ bis zur Unterführung Schröfelhofstr. auf der BAB A96 in beiden Fahrtrichtungen bis zur Stadtgrenze zu verlängern.

Begründung:

Die Verkehrsbelastung zwischen Anschlussstellen (AS) Gräfelfing und Laim ist wesentlich höher als zwischen AS Laim und Sendling (s.u.). Dadurch ist auch die Lärmemission höher. Die Wirkung des 2010 aufgetragenen „Flüsterasphalt“ ist bereits wesentlich geringer geworden. Eine wirkliche Reduzierung des Lärms ist kurzfristig nur durch eine Geschwindigkeitsbeschränkung zu erreichen.

Anschlussstelle	KFZ/24h	%-LKW-Anteil Tag/Nacht
AS Gräfelfing – AS München-Blumenau	94.291	3,3/5,6
AS München-Blumenau – AS München-Laim	92.603	3,7/6,3
AS München-Laim – AS München-Sendling	76.278	3,1/5,2

Daten von 2010 aus dem Entwurf des Lärmaktionsplans der Regierung von Oberbayern vom 05.02.2016 Seite 9

Die o.g. Daten sind von 2010. Es ist davon auszugehen, dass das Verkehrsaufkommen und damit die Lärmemission 2017 wesentlich höher sind.

